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ЖИТЕЛИ НА ЗАТУЛИНКЕ АКТИВНЫЕ, 
НЕ ДАДУТ СИДЕТЬ НА МЕСТЕ!

Выехать с Затулинки утром проблематично

дворах по так называемой упро
щенной системе. Плюс ежегодно 
один-два двора попадают в фе
деральную программу «Городская 
комфортная среда», в рамках ко
торой проводится комплексное 
благоустройство. То есть помимо 
тех же внутриквартальных проез
дов, например, там еще что-то бла
гоустраивается с привлечением 
средств жителей.

Если говорить про федераль
ные магистрали, то в прошлом 
году был проведен качественный 
ремонт значительной части улиц 
Петухова и Сибиряков-Гвардей- 
цев. На недавней сессии я задал 
вопрос мэру Новосибирска, будут 
ли эти работы продолжены, и по
лучил ответ, что планируется даль
нейший ремонтулицы Сибиряков- 
Гвардейцев, а также частичный ре
монт трамвайных путей.

—  Вы сказали, что нужны до
полнительные выезды?

—  Безусловно. Мы встречались 
по этому вопросу и с представи
телями министерства транспорта, 
и с городским департаментом,

эта тема обсуждалась даже на базе 
областной прокуратуры. Одно
значно нужна дорога из ЖК «Бе
резки» и «Фламинго», которая бу
дет выходить на Советское шоссе. 
Это позволило бы ощутимо снять 
напряжение с выездом. Возмож
ность построить такую дорогу есть. 
Однако несколько жителей купили 
домики, мимо которых эта дорога 
должна проходить. Они выступа
ли против проекта, возмущались, 
и руководство Новосибирского 
сельского района приостано
вило разработку документации. 
И все же мы сейчас настаиваем 
на том, что сделать это все-таки 
нужно, потому что страдает весь 
жилмассив.

Есть идея сделать выезд с нор
мальной развязкой на Советское 
шоссе мимо ЖК «Рихард». Соб
ственно, в зимнее время люди 
этот путь сами накатывают, полу
чается такой стихийный «зимник», 
вот только в летнее время про
ехать там невозможно.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2 Я т Я

Работа по благоустройству дворов и установке детских  
площ адок, взаимодействие с активом ТО С, развитие 
инф раструктуры, содействие гражданам в решении сложных 
жизненных ситуаций — о проблемах округа и работе 

по их решению рассказал депутат Совета депутатов города  
Новосибирска Дмитрий Колпаков.

среди них составляют обращения 
по благоустройству, ремонту до
рог, тротуаров, асфальтированию, 
монтажу детских спортивных пло
щадок, спилу аварийных деревьев, 
разным направлениям ЖКХ.

Тяжелый вопрос, который 
мы много лет поднимаем на раз
ных уровнях, —  строительство 
транспортных развязок, работа 
общественного транспорта. Это, 
наверное, главная болевая точ
ка для жителей «Затулинского» 
жилмассива. Плюс хочу отметить 
финансовоемкие наказы, на вы
полнение которых требуются зна
чительные средства. Такие, напри
мер, как ремонт спортивного зала 
в школе №41, ремонт пищеблока 
в школе №108, который был сделан 
в прошлом году. В принципе, полу
чается реализовывать все, что за
планировано. Возможно, что аб
солютно все полученные наказы 
выполнены не будут, но самые на
сущные мы постараемся закрыть.

Работы по благоустройству контролируют помощники депутата и жители

НАКАЗЫ И БОЛЕВЫЕ ТОЧКИ
—  Д м и т р и й  В и к т о р о 

вич, вы работаете депутатом  
уже во втором созыве. Насколько 
полученный за пятилетку опыт 
помогает вам решать возникаю
щие вопросы?

—  Сейчас я в полной мере по
нимаю внутренние механизмы 
работы горсовета, взаимосвязи 
депутатской деятельности с ра
ботой мэрии. И эти знания помо

гают мне решать многие вопро
сы, которые ставят перед депу
татом жители, более оперативно 
и эффективно.

—  Сколько наказов вы полу
чили от избирателей в новом со
зыве? С какими направлениями 
они связаны?

—  Было принято к исполнению 
около 150 наказов, плюс еще около 
30 перешло с предыдущего созы
ва. Конечно, значительную долю

ТРАНСПОРТ И ДОРОГИ -  
НА ОСОБОМ КОНТРОЛЕ

—  Транспортный вопрос вы на
звали самым острым для жителей. 
В чем заключается проблема? И 
может ли вообще депутат горсо
вета как-то изменить ситуацию?

—  Самые актуальные проблемы 
на округе связаны с состоянием 
дорог, строительством развязок 
и возможности выезда из района 
в центр города. Существует не
сколько направлений, по которым 
мы работаем, давайте их конкрет
но разберем.

Начнем с внутриквартальных 
проездов. Каждый год мы ас
фальтируем дороги в нескольких
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ЖИТЕЛИ НА ЗАТУЛИНКЕ АКТИВНЫЕ,

Опыт работы в Совета депутатов помогает решать проблемы территории округа

K S  НАЧАЛО НА СТР. 1

ТРАМВАЙ -  СРЕДСТВО 
СПАСЕНИЯ ДЛЯ ПАССАЖИРОВ

—  Насколько велика потреб
ность жителей округа в трамвай
ном движении?

—  Это один из ключевых во
просов в развитии общественно
го транспорта в нашем районе. 
Объясню, почему. «Затулинский» 
жилмассив —  все-таки окраина 
города, за нами дальше Ново
сибирский сельский район, с од
ной стороны, а с других —  новый 
микрорайон Акатуйский, «Южно- 
Чемской» жилмассив. Все приле
гающие территории очень активно 
застраиваются, и на автомобиль
ные дороги ложится просто не
имоверная нагрузка.

Из «Затулинского» жилмас
сива по большому счету всего 
два довольно узких выезда —  
с улицы Громова и улицы Сиби- 
ряков-Гвардейцев. С учетом того, 
что ими пользуются и жители ак
тивно застраивающихся жилых 
комплексов «Березки» и «Фла
минго» в сельском районе, а живут 
на территории десятки тысяч чело
век, можно представить, что полу
чается, когда люди утром все ра
зом выезжают на работу в сторону 
центра города. Иной раз на то, что
бы добраться до станции метро 
«Площадь Маркса», уходит больше 
часа. Депутатский корпус Киров
ского района регулярно поднима
ет этот вопрос, чтобы он был отра
жен в бюджете.

С общественным транспортом 
тоже непростая ситуация. На дан
ный момент трамвайные рей
сы —  это лучший способ доехать 
до метро. Тем более что в прошлом 
году пути по улице Сибиряков- 
Гвардейцев оборудовали поре
бриками , то есть, по сути, сделали 
выделенную линию для трамвая, 
и выезжать на рельсы на автомо
биле, как это практиковали раньше 
некоторые водители, стало крайне 
неудобно.

Депутатский корпус Кировско
го района считает, что развитие 
трамвайного сообщения во мно
гом может выправить ситуацию. 
В частности, мой коллега Сергей 
Трубников поднимал на край
ней сессии вопрос по продлению 
трамвайных путей через Совет
ское шоссе до «Южно-Чемского» 
жилмассива. Потому что сегодня 
многие жители «Матрешкино- 
го двора», например, проходят 
пешком приличное расстояние 
до конечной остановки трамвая 
на Затулинке и даже с учетом это
го доезжают до метро быстрее, 
чем на автобусе или автомобиле!

—  Насколько реальна идея 
продления трамвайных путей?

—  Все вполне реально, но во
прос упирается в деньги. И его ре
шение будет зависеть от приорите
тов, которые мы расставим. Я яв
ляюсь заместителем председателя 
постоянной комиссии по контролю 
за исполнением органами мест
ного самоуправления и их долж
ностными лицами полномочий 
по решению вопросов местного 
значения. И, рассматривая отчет 
мэрии, я попросил заместителя 
мэра Новосибирска по городскому 
хозяйству Олега Клемешева, что
бы он предоставил нам подробные 
планы по транспортным развяз
кам, как они будут реализовывать 
по годам. Потому что перспективу 
развития общественного транс
порта в Кировском районе надо 
рассматривать комплексно.

Понятно, что сегодня есть во
просы и к подвижному составу, 
и к состоянию рельсов, но об их за

мене и ремонте мы постоянно го
ворим на профильной комиссии 
и на сессиях, средства на эти за
дачи закладывается в бюджете.

—  На одной из сессий вы под
нимали вопрос о том, что жители 
жаловались на нечеткий график 
поездок. В частности, около 9 
часов утра трамваи зачастую от
правлялись не по маршруту, а в 
депо. Что-то изменилось?

—  По этому поводу мне при
шлось напрямую встретиться и по
говорить с мэром Анатолием Лок
тем. Дело в том, что у Горэлек
тротранспорта существуют отла
женные годами графики и схемы, 
не всегда актуальные сегодня, 
плюс история с коронавирусом 
сыграла свою роль, водители мно
го болели. Из-за этого были сбои 
в работе трамваев, и утром люди 
не могли добраться на них до ме
тро. К решению проблемы подклю
чились и мэр, и его заместитель, 
и сотрудники ГЭТ. Совместными 
силами мы отработали график 
движения, сейчас сбоев на линии 
практически нет.

ДИСПЕРСНЫЙ ПАРК 
ЗАРАБОТАЕТ В ПОЛНУЮ СИЛУ

—  Поговорим о гордости Зату- 
линки —  дисперсном парке. Как 
он развивается, что планируется 
сделать в нынешнем году?

—  Напомню, что проект за
родился еще в 2014 году, когда 
я не был депутатом, но работал 
в фонде «Общее дело», который 
был создан Вениамином Алек
сандровичем Паком. Фонд объ

единяет депутатов заксобрания 
и горсовета Евгения Анатольевича 
Подгорного, Дмитрия Владимиро
вича Асанцева, Александра Вла
димировича Бестужева, Алексан
дра Валерьевича Тарасова, Сергея 
Михайловича Трубникова. Мы про
вели опрос среди жителей с целью 
выяснить —  что нравится людям 
на их территории, что они хотели 
бы изменить и готовы ли они сами 
что-то сделать для этого?

В итоге множество отзывов 
по поводу того, что на террито
рии «Затулинского» жилмассива 
не хватает хорошего парка, при
вели нас к идее создать здесь дис
персный парк. Совместно с жите
лями Кировского района удалось 
отстоять необходимость создания 
этого объекта. Для этого было про
ведено голосование в несколь
ко этапов, благодаря которому 
мы ощутили мощную поддержку 
людей.

—  Что вообще означает поня
тие «дисперсный парк»?

—  Это масштабная парко
вая зона, которая объединяет
ся из разрозненных территорий. 
Сегодня в нее входят бульвар 
на ул. Петухова, городок аттракци
онов, сквер «Союз кировчан», ал
лея на ул. Зорге. Плюс объекты, ко
торые являются центрами притя
жения людей, как кинотеатр «Рас
свет». Мы решили все эти объекты 
объединить через дворы зелены
ми коридорами. И чтобы сами дво
ры тоже попали в эту концепцию, 
чтобы в них появлялись, к приме
ру, различные арт-объекты, спор

тивные и детские площадки, зоны 
отдыха для пожилых людей и мо
лодежи. В результате был открыт 
уникальный парк.

Я сам живу на Затулинке. И, ска
жу откровенно, когда велись ра
боты, то, как бы поздно вечером 
я ни возвращался домой после

работы, я переодевался и шел гу
лять в парк, смотреть, как продви
гается дело, что подрядчик сделал, 
а что нет. Мне этот вопрос просто 
не давал покоя каждый день.

В итоге на территории сквера 
«Союз кировчан» и Затулинского 
городка аттракционов были обо
рудованы подземные коммуни
кации, установлено освещение, 
построены хорошие тротуарные 
дорожки, площадки для прове
дения культурных мероприятий, 
проведено озеленение аллеи 
по ул. Зорге.

В 2021 году из городского бюд
жета было выделено 20 млн руб. 
на благоустройство прилегающей 
территории. В частности, возле ки
нотеатра «Рассвет» и перед мага
зином «Сибирь» были установлены 
дополнительные опоры освеще
ния, сделано озеленение, ремонт 
и асфальтирование дорожек и тро
туаров. В нынешнем году работы 
продолжатся. Печалит одно —  
что в таком замечательном месте 
из-за пандемии нет возможности 
проводить массовые мероприя
тия и фестивали, хотя идей в этом 
направлении у нас очень много. 
Ждем снятия ограничений, тогда 
парк заработает в полную силу.

КОМИССИЯ ПО КОНТРОЛЮ
—  В седьмом созыве была соз

дана новая постоянная комиссии 
по контролю за исполнением ор
ганами местного самоуправления 
и их должностными лицами пол
номочий по решению вопросов 
местного значения. Вы являетесь 
заместителем председателя этой 
комиссии. Какие вопросы в ней 
рассматриваются?

—  Задача комиссии —  кон
троль органов исполнитель
ной власти. В частности, мэрии 
Новосибирска и должностных 
лиц местного значения. Ранее 
эта функция была размыта среди 
комиссий горсовета. В новом со
зыве мы приняли решение о соз
дании профильной комиссии, ко
торая замкнет на себе функцию 
контроля. Это исключительное 
право представительного органа 
власти закреплено федеральным 
законом.

Комиссия контролирует все по
ручения комиссий Совета депута
тов. То есть депутаты рассмотрели 
на какой-то комиссии опреде
ленные вопросы, задали их мэру, 
представителям департаментов, 
чиновникам, дали какие-то по
ручения, а спустя время наша ко
миссия отслеживает, как они вы
полняются. Недавно перед нами 
отчитывалась Контрольно-счетная 
палата, так только за последний 
год были устранены нарушения 
на сумму порядка миллиарда руб
лей. Некоторые заседания комис

сии проходят очень жестко, вплоть 
до того, что расторгаются концес
сии, если концессионер не выпол
няет взятые на себя обязатель
ства. Получился очень хороший 
рабочий орган, стимулирующий 
мэрию и чиновников работать бо
лее эффективно.

ОТ ФИЗИЧЕСКОГО ЗДОРОВЬЯ 
ЗАВИСИТ И МОРАЛЬНОЕ

—  Что на округе делается, что
бы люди могли профессионально 
и массово заниматься спортом?

—  Кировский район по праву 
считается одним из самых спор
тивных. Многие депутаты, чинов
ники, сотрудники районной адми
нистрации сами серьезно зани
мались и продолжают заниматься 
каким-либо видом спорта. Поэтому 
данное направление мы развива
ем много лет.

Началось это с каких-то дво
ровых турниров, строительства 
площадок для игр, установки 
тренажеров, которые мы органи
зовывали вместе с жителями. Поз
же переросло в более серьезные 
вещи —  строительство модулей, 
хоккейных коробок, их модерни
зации, площадок для воркаута 
и стритбола.Дисперсный парк на Затулинке

Встреча с родительским комитетом школы №108 по ремонту мастерских
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НЕ ДАДУТ СИДЕТЬ НА

Выходные со спортом — зарядка для всей семьи!

Огромное количество мас
штабных спортивных проектов 
рождается именно в нашем рай
оне, а затем распространяется 
по всему городу. Мы были пер
выми по реализации программы 
каркасно-тентовых покрытий хок
кейных коробок. Была областная 
программа по реконструкции хок
кейных коробок, депутаты Вениа
мин Александрович Пак и Евгений 
Анатольевич Подгорный выш
ли с инициативой реализовать 
ее в Кировском районе. Был подго
товлен проект, и доказана необхо
димость финансирования. Сейчас 
у нас в районе их три: на ул. Верт- 
ковской, на ул. Зорге и на ул. Сав
вы Кожевникова. По сути, это не
большие стадионы, где проводятся 
соревнования и турниры, органи
зованы регулярные тренировки 
для дворовых команд с инструк
торами МАУ «Стадион», и жители 
с удовольствием катаются на конь
ках, играют в хоккей, летом —  
во флорбол, теннис, стритбол.

С коллегами-депутатами мы ор
ганизовали хоккейную лигу «Золо
тая шайба Сибири», в которой уча
ствуют только дворовые команды. 
Нас поддержал департамент куль

туры, спорта и молодежной поли
тики мэрии, и теперь турнир про
ходит по всему городу.

Совместно с федерацией фи
гурного катания депутаты Ки- 
ровки разработали и внедрили 
программу по популяризации 
этого вида спорта. В прошлом 
году на Затулинке по наказам де
путатам был достроен и открыт 
бассейн.

Что касается массового занятия 
физической культурой, спортивные 
уголки имеются в шаговой доступ
ности практически во всех дворах.

—  Расскажите подробнее о сов
местной работе горсовета и мэрии 
по развитию дворового хоккея, 
строительству новых коробок?

—  Совсем недавно мы провели 
рабочее совещание по разработ
ке программы развития хоккея 
в городе. Комиссия горсовета 
по культуре, спорту и молодежной 
политике, которую возглавляет 
мой коллега Александр Тарасов, 
встретилась с управлением физи
ческой культуры и спорта мэрии 
Новосибирска, были намечены 
основные точки реализации этой 
программы. Выездная комис
сия совершила рабочую поездку

в модульное спортивное соору
жение по ул. Зорге, 107, где се
годня уже ведется предваритель
ная работа в этом направлении. 
На примере этой площадки уви
дели хороший, слаженный опыт 
работы тренеров МАУ «Стадион», 
который, объединившись, можно 
применить на площадках города 
Новосибирска.

—  Что даст новая программа?
—  Проект предусматривает 

подготовку спортсменов высоко
го уровня. По сути, это программа 
подготовки тренеров и в целом 
инфраструктуры для того, чтобы 
целенаправленно, внимательно 
следить за ростом спортивного 
мастерства ребят из дворовых 
команд и самых одаренных и пре-

Скандинавская ходьба полезна для всех

Крытая спортивная арена на ул. Зорге, 107, работает круглый год

Спортивная площадка 
с современным покрытием 
на ул. Зорге, 219

данных хоккею вести далее —  
к тренировкам на ледовой арене. 
А если налицо дальнейшие успе
хи —  то в центре зимних видов 
спорта.

—  Что делается депутатами в 
целом для популяризации здо
рового образа жизни?

—  Во-первых, два раза в не
делю у нас проходят уличные за
рядки. Одну из них в Затулинском 
парке проводит МАУ «Стадион» 
по воскресеньям.

В этом году депутаты вместе 
с фондом «Общее дело» и Олим
пийским советом также разрабо
тали новый проект, он называется 
«Выходные со спортом» и про
водится на разных площадках 
Кировского района по субботам. 
В нем принимают участие зна
менитые спортсмены из клуба

«Успех», депутат и олимпийский 
чемпион Евгений Подгорный, ма
стера самых разнообразных видов 
спорта.

Конечно, проводятся различ
ные веселые старты для ребя
тишек. Люди старшего возраста 
очень активно присоединяются 
к скандинавской ходьбе, занятия 
по которой проводит сертифици
рованный инструктор Надежда 
Алексеева. Мы хотим, чтобы наши 
жители были здоровы. К тому 
же от физического здоровья за
висит и моральное, а это сегодня 
имеет большое значение.

КРИТИКА -  ТОЖЕ СТИМУЛ
—  С какими вопросами прихо

дят люди в вашу общественную 
приемную?

—  Я стараюсь встречаться 
с жителями лично каждую неде
лю по пятницам. Почему «стара
юсь» —  бывает, что на эти дни вы
падают комиссии или совещания, 
поэтому время приема корректи
руется. Но в любом случае обра
щения всех пришедших или позво
нивших в приемную записывают 
и прорабатывают пути решения 
мои помощники.

Люди приходят с разными во
просами. В основном, конечно, 
связанными с проблемами ЖКХ и 
ходом реализации наказов. Есть 
вопросы по поликлинике №22, ко
торая сегодня работает в очень на
пряженном режиме. К счастью, 
по концессии уже скоро начнется 
строительство поликлиники в «Ака- 
туйском» жилмассиве, и значитель
ная часть пациентов станет обслу
живаться там, по месту жительства.

Врачам сейчас очень сложно. 
Со своей стороны мы с коллега

ми-депутатами в разгар панде
мии организовывали доставку 
горячего питания для «ковидных» 
бригад, предоставляли им допол
нительный транспорт для выездов 
к больным, курировали волонтер
скую помощь.

Раз в месяц у меня в при
емной на ул. Зорге, 239, прохо
дят консультации юриста фонда 
«Общее дело». Такие консуль
тации проводятся бесплатно 
по предварительной записи по тел. 
342-00-38. Для маломобильных 
граждан консультация проводит
ся по телефону.

—  Насколько выстроен ваш 
диалог с людьми, общественни
ками, представителями ТОС?

—  Все инициативы в основном 
идут от жителей. Люди приходят 
и говорят, что надо сделать, по
казывают, что не так на окру
ге. Мы подключаем к решению 
проблем жителей соседних до
мов, обращаемся в администра
цию района, в департаменты, 
по каким-то вопросам с мэром 
приходится разговаривать. Жите
ли у нас очень активные, не дадут 
сидеть на месте! Придут и спросят: 
«Ну что, когда сделаете?»

И это хорош о! Даже если 
они выказывают недовольство, 
критикуют. Потому что в такие 
моменты я понимаю, что надо 
еще серьезнее, еще тщательнее 
разобраться в проблеме. Диалог 
с жителями —  это та база, на ко
торой основывается вся деятель
ность депутата. По всем вопро
сам мы советуемся с жителями, 
проводим собрания во дворах, 
в трудовых коллективах, в дет
ских садах и школах, принимаем 
совместные решения.

ТЕРРИ ТО РИ Я Д Е Т С Т В А

ЧЕТВЕРТУЮ  ПЛОЩ АДКУ УСТАНОВИЛИ НА ЗАТУЛИНКЕ 
ПО ПРОГРАММЕ «ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА»

Новая детская площадка 
появилась в минувшем году 
в самом центре Затулинского 
жилмассива — во дворе по 
ул. Зорге, 207.

Домов здесь много, поэтому 
местные жители такую площадку 
ждали. Ведь здесь можно и детям 
поиграть-покачаться, и подрост
кам спортом позаниматься —  име
ется и турник, и кольцо для игры 
в стритбол. Безопасность игр и за
нятий гарантирует мягкое проре
зиненное покрытие.

«Была тут когда-то площадка 
детская, только давно на ней все 
устарело, оставались с тех времен 
одни сломанные качели, —  расска
зывает местная жительница Ирина 
Николаевна Демуцкая. —  А дети
шек у нас здесь очень много в каж
дом дворе, вот мы и обратились 
к депутатам, и спасибо им —  полу

чили новую красивую площадку. 
А теперь уже думаем, что можно 
и в соседнем дворе еще одну по
ставить —  места у нас много».

Новую площадку построи
ли в рамках партийного проекта 
«Единой России» «Территория дет
ства». Благодаря ей вот уже третий 
год во всех, даже самых отдален
ных районах города, идет уста
новка десятков детских городков 
и спортплощадок. Причем жите
ли сами делают выбор —  какой 
именно должна быть площадка 
и какие элементы следует на ней 
разместить.

«На моем округе это уже чет
вертая площадка по программе 
«Территория детства». И сегодня 
мы пришли посмотреть, как вы
полнены работы и какие недостат
ки еще нужно устранить, —  от
метил депутат Совета депутатов 
города Н овосибирска Дмит

рий Колпаков во время п ри
емки объекта. —  Малые формы 
уже установлены, все смонтиро
вано, но мы обратили внимание, 
что подходы к этой площадке 
не оборудованы, так что подряд
чику придется устранить недора
ботки: высадить вокруг площадки 
газон, а для прохода с разных сто
рон обустроить несколько троту
арных дорожек».

Только в 2021 году в Ново
сибирске установили 50 спор
тивны х и детских площ адок 
в рамках программы «Террито
рия детства».

«Затулинский» жилмассив до
статочно локальный, считается 
спальным районом, но большой, 
на моем округе около ста много
квартирных домов, где прожива
ет порядка 25 тысяч жителей, —  
отметил депутат Дмитрий Кол
паков. —  Благодаря слаженной

работе команды депутатов Зако
нодательного собрания и Совета 
депутатов города Новосибирска 
за последние годы здесь очень

многое изменилось. В частно
сти, потребность в зонах отдыха 
мы сократили очень серьезно. 
Будем работать дальше».
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ПЕДАГОГ -
ЭТО ВЫСОКАЯ МИССИЯ

Новый спортзал в гимназии №7

Поддержка образовательных 
учреждений — один 
из приоритетов работы 
депутата Дмитрия 
Колпакова.

Один из примеров —  по наказам 
депутату в гимназии №7 была про
ведена масштабная реконструкция 
спортивного зала. В результате 
спортзал сегодня не узнать —  
так сильно изменился. Установле
ны огромные пластиковые окна, 
заменена кровля, отремонтиро
ваны стены, на полу —  новое спе
циальное покрытие с разметкой. 
Теперь спортивный зал гимназии 
соответствует всем современным 
требованиям, а само помещение 
для занятий физической куль
турой получилось светлым,те
плым и уютным. По наказам также 
был проведен ремонт спортивного

зала в школе №41, ремонт пище
блока в школе №108.

Депутат часто общается с кол
лективами образовательных уч
реждений, приходит на линейки 
в День знаний, и никогда не забы
вает поздравить педагогов с про
фессиональным праздником —  
Днем учителя.

«Наши любимые учителя -  за
мечательные люди, которые по
свящают работе всю свою жизнь, 
дарят нам не только знания, 
но и свою любовь. Дорогие учи
теля, ваша работа —  это не просто 
труд, это самое настоящее при
звание, к которому вы подходите 
с открытым сердцем и всей добро
той души, —  с такими словами об
ратился Дмитрий Колпаков к пе
дагогам района в минувший День 
учителя. —  Спасибо вам за ваше 
душевное тепло, за мудрость,

за честность и огромное терпе
ние. Желаю вам счастья, здоровья, 
профессиональных успехов».

А незадолго до этого депутат 
с коллегами поздравили коллек
тивы детских садов Кировского 
района с праздником «День до
школьного работника».

«Этот праздник сравнительно 
молодой, но от этого он не теряет 
своей важности. Воспитатель —  
это высокая миссия, предназна
чение которой —  сотворение 
личности, утверждения чело
веческих качеств в человеке, —  
убежден Дмитрий Колпаков. —

Ежедневный кропотливый труд 
педагога помогает самым ма
леньким жителям нашего рай
она делать свои первые шаги 
в жизни, зарождает в их серд
цах такие замечательные ка
чества, как доброта, честность 
и любознательность».

ДОСТУПНАЯ СРЕДА ДВОРОВЫ Й СПОРТ

ЧЕМУ УЧАТ В «ШКОЛЕ ОСОБЕННОГО БЛОГЕРА» ГЛАВНОЕ -  БЫЛИ БЫ ВАЛЕНКИ

«Школа мудрого блогера» — еще один проект фонда «Общее дело» 
по обучению работе на компьютере и в соцсетях

В Кировском районе в минувшем году прошел фестиваль- 
турнир хоккея на валенках.

В апреле 2021 года депутат 
Дмитрий Колпаков вместе 
коллегами принял участие 
в открытии «Школы 
особенного блогера».

Занятия в ней проводятся 
для детей с ограниченными воз
можностями здоровья. Социально 
значимая инициатива была реали
зована при поддержке партийного 
проекта «Единой России» «Единая 
страна —  доступная среда».

С мая по декабрь 30 молодых 
людей и девушек прошли обуче
ние в «Школе особенного блоге
ра». Их научили работать с текстом, 
фотографиями и видео, создавать 
качественный интернет-контент, 
высказывать свою позицию в со
циальных сетях, продвигать свои 
возможности в глобальной пау
тине, запустить собственный блог 
и монетизировать его.

А помогли им в этом опыт
ные новосибирские блогеры,

журналисты, фотографы, SMM- 
специалисты. В общей сложно
сти ученики посетили 30 занятий 
и 60 мастер-классов, подготовили 
60 интервью и 30 видеообзоров 
по семейным проблемам.

«Проект стартовал по ини
циативе фонда «Общее дело»

при поддержке родителей, у ко
торых есть очень большой запрос 
на трудоустройство детей, —  от
мечает Дмитрий Колпаков. —  Ду
маю, что это хорошая идея —  та
ким вот способом дать ребятам 
возможность найти свое дело 
в жизни».

Дворовые команды играют 
на крытых и открытых хоккейных 
площадках, которых в районе бо
лее 20, в том числе в трех много
функциональных спорткомплек
сах, построенных по инициативе 
депутатского корпуса Кировского 
района.

«Зимой хоккей на валенках —  
идеальный вариант для массо
вого спорта, —  считает депутат

Дмитрий Колпаков. —  Фонд «Об
щее дело», организатор фестива
ля, предоставляют для турнира 
чистые от снега площадки, клюш
ки, музыкальное и творческое со
провождение, мы организуем чае
питие, призы, подарки, дипломы».

От жителей требуются только 
валенки, отличное настроение 
и желание провести время весело 
и с пользой для здоровья.

М АЛАЯ  РОДИНА

О ТД О Х Н У ТЬ  И У ЗН А ТЬ  Н О В О Е
Чего хочется летом больше всего? Наверное, вырваться из 
душного города на природу, отдохнуть и получить новые 
впечатления.

Депутаты Евгений П од
горный и Дмитрий Колпаков 
в минувшем году организо
вали для жителей Кировского 
района увлекательную поезд
ку в поселок Ложок Искитим- 
ского района. Именно здесь 
находится широко известный, 
причем далеко за пределами 
региона, святой источник.

«Святой ключ» —  так офи
циально называется родник 
в поселке, вода из которого 
известна своими целебными 
свойствами. Отдохнуть в ти
хом, умиротворяющем месте, 
погреться на солнышке, по
пить воды из источника и, ко
нечно же, пообщаться —  такая 
программа стала настоящим 
подарком для нескольких де
сятков жителей округа, посе
тивших знаковое место род
ного края.

Активисты Затулинки — главные 
помощники в работе депутата — 
на экскурсии в Кольцово

«Об этом месте ходит много 
легенд. Вокруг тишина, покой, 
можно зайти в храм, в музей, 
можно просто погулять. Рядом 
закрытая купель, чуть ниже 
по ключу открытая. Можно на
брать воды из святого источни
ка. Обстановка умиротворения, 
никакой суеты... —  рассказывает 
депутатДмитрий Колпаков. —  
Я считаю важным дать людям, 
многие из которых немало сде
лали для нашего района, воз
можность отдохнуть и пооб
щаться с друзьями».

А в сентябре депутаты орга
низовали для активных жителей 
Затулинки выездную экскурсию 
в Академгородок и наукоград 
Кольцово.

В ходе экскурсии кировчане 
узнали об истории создания этих 
жилых массивов, о выдающихся 
людях, которые стояли у истоков 
нашей науки. Увидели основные 
достопримечательности города 
и воочию посмотрели уникаль
ные научные центры Сибири.

Поездка на святой источник 
работников детских садов округа
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Фонд «Общее дело»

ВКонтакте

Приемная депутата

Дмитрия Колпакова
Ул. Зорге, 239 
Время работы 

по будням : 
с 10:00 до 18:00 
ТЕЛ. 342-00-38


